



DIE POSAUNE

Syrischer Flüchtling ersticht Kinder in Frankreich

- Josue Michels
- [12.06.2023](#)

Am 8. Juni stach ein syrischer Flüchtling in einem Park im Südosten Frankreichs auf Menschen ein. Unter den Verletzten sind vier kleine Kinder im Alter von 1 bis 3 Jahren und zwei Erwachsene. Der Verdächtige wurde festgenommen und als 31-jähriger Syrer mit Flüchtlingsstatus in Schweden identifiziert. Das entsprechende Video, das die Gewaltszene zeigt, wurde bereits Stunden nach seinem ersten Erscheinen von Twitter zensiert.

This is now the THIRD time I have had to post this video because Twitter keeps censoring me

Why is Twitter censoring the truth about what happened in France today?pic.twitter.com/4EpNZv7Wxm

— Jack Poso (@JackPosobiec) [June 8, 2023](#)

Ein Zeuge sagte der BBC: „Die Leute gingen ihren Geschäften nach oder waren im Urlaub, so wie ich, und es ist einfach schockierend. Ich kann es nicht anders beschreiben“.

Wachsender Schrecken: Seit der Flüchtlingskrise 2015 sind schreckliche Szenen wie die in Frankreich immer häufiger geworden. Europa wird von Terroranschlägen geplagt, darunter Bombenanschläge, Rammattaken auf Fahrzeuge, Schießereien, Messerstechereien und Vergewaltigungen.

Kommende Auseinandersetzung: Die Bibel offenbart, dass Europa aufwachen und erkennen wird, dass es nicht in der Lage sein wird, diese Krise innerhalb seiner Grenzen zu lösen. Daniel 11, 40 offenbart, dass eine europäische Supermacht dem Hauptsponsor des Terrorismus – dem Iran und seinen Verbündeten – militärisch entgegentreten wird. Beobachten Sie, wie sich die Stimmung in Europa ändert, und achten Sie darauf, dass ein militärisches Eingreifen immer akzeptabler wird.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie [„Die Wirbelwind-Prophezeiung“](#) von Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry.